
第１回農業委員会議事録 

１ 開催日時  平成２８年４月２６日 午後４時３０分 

２ 開催場所  五ヶ瀬町役場 第１会議室 

３ 出席委員  １４名 

     会長  １番 緒方武重  会長代理  ２番 興梠信子 

     委員  ３番 田中幸伸    委員  ４番 太田保義 

     委員  ５番 黒木優子    委員  ６番 藤田忠義 

     委員  ７番 藤本光男    委員  ８番 山森公喜 

     委員  ９番 畦池 港    委員 １１番 甲斐安廣 

     委員 １２番 松本さとみ   委員 １３番 飯干浩一 

     委員 １４番 米倉浩幸    委員 １５番 村梅男 

４ 欠席委員   １名（１０番 鈴木政治） 

５ 議事内容 
事務局 ただ今から第１回農業委員会を開催します。 

議長 （あいさつ後）本日の議事録署名人に２番と３番の方を指名します。それでは、

議事に移りたいと思います。議案第１号農用地利用集積計画の承認について事

務局より説明をお願いします。 

事務局 議案第１号農用地利用集積計画の承認について事務局より説明します。これ

らの案件は、すでに３年から１０年間の利用権の設定がされており、その契約

期間が３月３１日で切れるもので、今回引き続き更新をされるものでありま

す。特に問題はないと思われますので、ご審議方よろしくお願いします。 

議長 では、この案件に意見のある方はお願いします。 

委員 利用権の年数は？ 

事務局 案件により３年・５年・１０年とバラバラに設定されています。 

議長  ほかには何かないでしょうか。なければ承認ということでよろしいでしょう

か。 

全員 異議なし。 

議長 では、承認とします。次に、議案第２号非農地証明の承認について事務局よ

り説明をお願いします。 

事務局 議案第２号について説明 

議長 では、担当委員の説明をお願いします。 

田中委員 申請者の娘さんが宮崎市におり、申請者も現在宮崎市に住んでおります。申

請地については木が大きく育っており、何年も耕作をしていない状況です。土

地自体も狭く、軒下で陰地になるため、農地としての活用は難しいと考えます。 

議長 では、この案件に意見のある方はお願いします。 

全員 特になし。 

議長 では、承認ということでよろしいでしょうか。 

全員 異議なし。 

議長 では、承認とします。以上で、本日の議事を終了します。 

                議事録署名人                 

                議事録署名人                 


